

12 mai 2016

FLASH' RAID France 2016

Pendant que les raiders sont sur leurs épreuves, que les jeunes officiels et reporters sont à leurs postes, que font les enseignants ?

Et non, ce ne sont pas les vacances...

C'est aussi un raid, mais d'une autre manière : se déplacer de poste de contrôle en poste de contrôle en suivant l'itinéraire de l'organisation (notre road-book d'une certaine manière) pour voir passer, encourager, dépanner ou réapprovisionner notre équipe (si nous y sommes autorisées)



Mais aussi récupérer le matériel pour aller ensuite l'installer à un autre point sur le parcours, tout en maintenant un minimum de propreté pour le véhicule. A noter que les points d'eau sont rares, voire inexistant sur notre cheminement.



Ce raid a surtout été celui des douches. Que ce soit le soir, dans les douches collectives et froides du gymnase ; ou tout au long de la semaine sous ce temps que des mauvaises langues qualifieraient de « breton ». Mais, c'est officiel et nous vous l'assurons, nous avons trouvé pire que R...

Dans cette aventure, bretons, nous n'étions pas seuls... Rostrenen et Rabelais se sont affrontés sur des terres inconnues, mais toujours dans la bonne humeur ;-)

PS : victoire du centre-Bretagne !



Stella, notre jeune officielle bretonne, déjà au travail, manque sur la photo !

